
令和3年度　岡山学院大学　人間生活学部　食物栄養学科　新入生アンケート　
回答者　20名

①出身県を教えてください。
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②受験した入試区分について、教えて下さい。
総合型選抜（対話型） 4

総合型選抜（自己推薦型） 2

学校推薦型選抜（指定校） 7

学校推薦型選抜（指定校）高大連携 2

学校推薦型選抜（一般） 2

一般選抜 3

③本学に関する情報をどこで知りましたか？
本学学校案内パンフレット 5

進学ガイダンスに参加して 0

高校の先生,進路室等 9

本学の先輩 0

本学ホームページ 5

進学雑誌や進学情報サイト 3

新聞 0

その他 0

④本学に入学を決めた理由を教えてください。
授業内容が良さそうだから 1

取りたい資格があったから（※複数選択可） 13

専門職への就職率が高いから 0

学費が安いから 8

OCに参加し、雰囲気が良かったから 1

高校の先生に勧められたから 1

先輩に勧められたから 0

家族に勧められたから 3

その他 1
※9.その他（入りやすそうだったから）

④「2.取りたい資格があったから」内訳　

管理栄養士免許国家試験受験資格 10

栄養士免許 3

栄養教諭一種免許状 2

食品衛生管理者 3

食品衛生監視員 3

フードスペシャリスト資格 2

図書館司書 2

岡山県

香川県

鳥取県

広島県
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徳島県

島根県
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参加した 12

参加していない 8

【良かった（記憶に残った）】

・講義を受講できたこと

・とてもやさしくしてくれた

・手洗い

・先生と砂糖衣を作ったのが楽しかった。

・中原先生が明るく、不安がなくなった。優しい先輩がいた。

・先輩との対談

・授業の体験ができたこと

【改善した方が良い点】

・もう少し交流のある感じにすれば良いと思った。

・学長先生の話。資料で用意してあるのにそれを全てよむので、長すぎる。

・特にない

・もっと楽しいことがしたい

参加した 7

参加していない 13

【良かった（記憶に残った）】

・参加者の疑問に答えてくれたところ

・先輩たちの自己紹介

【改善した方が良い点】

・なし

・きくだけだったらおもしろくない

参加して良かった（記憶に残った）プログラムを教えて下さい。
　　　　　　　　　　　また、改善した方が良い点などがあれば教えてください。

参加して良かった（記憶に残った）プログラムを教えて下さい。
　　　　　　　　　　　また、改善した方が良い点などがあれば教えてください。

⑤入学前、本学でのオープンキャンパスに参加しましたか。
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⑥入学前、本学でのオンラインオープンキャンパスに参加しましたか。
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参加した 16

参加していない 3

【良かったこと】

・きゅうりのはや切り

・授業がこんなかんじなんだ！と感じられたところ

・授業内容が良く分かった事

・OCに参加していなかったため、どんなことを実際に学べるのかを一部分だけ知ることができたこと。

・とてもわかりやすかった

・入学前からどんな授業なのか知れて良かった。

・優しく教えてくれた

・どのような授業があるのかわかった。

・自前に少しでも内容を知れるから不安が減る。

・分かりやすい講義でした

・入学前に、どのような勉強をするか知ることができた。

【こんなプログラムがあったらいいのに】

・とくにないです。

・特にない

・習ってない科目もあったけど、入学前学習してもまったく分らなかった。

⑧本学へ入学して不安なこと、教えてほしいことがありましたら教えて下さい。
・覚えること、やることが多いので、ついていけるか不安です。

・先生の教え方がわからない。理解できたていですすめられる。資格が取れなさそう。

・勉強についていけない。授業が分からない。

・先生の教え方を直してほしい。授業に中々ついていけない。

参加して良かったことを教えて下さい。
　　　　　　　　　　　また、こんなプログラムがあたらいいのにということを教えてください。

⑦合格後、入学前学習に参加しましたか。
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